
L’anagrafe  equina  passa  al
Ministero della salute

La Camera dei Deputati ha approvato in via definitiva la
Legge Europea 2017 che  contiene le Disposizioni in materia

di anagrafe equina per l’adeguamento al Regolamento (UE) n.
2016/429 e al Regolamento (CE) n. 2015/262 secondo le quali
“Il Ministero della Salute, organizza e gestisce l’Anagrafe
degli  Equidi,  avvalendosi  della  Banca  Dati  informatizzata,
istituita ai sensi dell’articolo 12 del Decreto Legislativo 22
maggio  1999,  n.  196”,  e  prevedono  che  “Con  Decreto  del
Ministro della Salute, da adottarsi entro centottanta giorni
dalla  data  di  entrata  in  vigore  della  presente  Legge,  di
concerto con il Ministro delle Politiche Agricole Alimentari e
Forestali  e  d’intesa  con  la  Conferenza  permanente  per  i
rapporti tra lo Stato, le Regioni e le Province autonome di
Trento  e  di  Bolzano,  sono  definite  le  procedure  tecnico-
operative per la gestione ed il funzionamento dell’Anagrafe
degli Equidi.”

Leggi l’approfondimento e la posizione di Fiesa

Incontro  al  Ministero  della
salute  sulle  problematiche
del settore degli equidi

Riportiamo il resoconto dell’incontro tra Fiesa e Gruppo
Italiano  Carni  Equine  con  il  Direttore  Generale  della

Direzione della Sanità Animale e dei Farmaci Veterinari, Dr.
Silvio  Borrello,  del  Ministero  della  Salute  sulle
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problematiche  aperte  della  questione  degli  equidi.

SIMeVeP e SIVeMP, a margine del congresso di Bergamo, avevano
riscontrato le criticità e da subito hanno posto attenzione ai
problemi del settore attivandosi in tutte le sedi.

Fiesa e Gruppo Italiano Carni Equine incontrano il Direttore
Generale del Ministero della Salute. Evidenziate le criticità
del  Comparto:  Anagrafe  Unica,  tracciabilità,  Passaporto
Europeo

La delegazione di Fiesa e del Gruppo Italiano Carni Equine era
guidata  dal  Presidente  Mario  Rossoni,  accompagnato  dal
Direttore  Fiesa  Dr.  Gaetano  Pergamo,  dal  Signor  Damiano
Molinaro  operatore  della  Puglia,  dalla  Signora  Lorella
Roncolato, operatrice del Veneto, dal Signor Andrea Zerbini
dell’Emilia  Romagna,  dal  Dr.  Ermenegildo  Valvassori,
Veterinario  del  Piemonte  ASL  TO  5,  e  dal  Dr.  Alessandro
Tatafiore  dell’Ufficio  Legislativo  Nazionale.  Il  Direttore
Borrello era accompagnato dai Dottori Davide Lecchini, Luigi
Ruocco e Marco Ianniello.
In apertura dell’incontro, la Fiesa ha portato all’attenzione
del Ministero della Salute lo stato di difficoltà del settore
delle carni equine dovuto in primo luogo alla mancanza di
alcune regole essenziali per la gestione della filiera.

Continua a leggere sul sito FIESA 
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